

## Les élèves de 6e rencontrent un chercheur du CNRS



Les collégiens ont rencontré un chercheur du Centre national de la recherche scientifique (CNRS).

Les élèves des deux classes de 6e du collège Pensivy ont accueilli, mardi, Marcel Koken, chercheur au Centre national de la recherche scientifique (CNRS).

Ce dernier leur a détaillé son aventure, à bord du *Why*, la goélette des explorateurs de Under The Pole qui est partie pour la troisième fois de Concarneau, afin d'explorer les fonds marins de l'Arctique.

« **Ce grand spécialiste de la bioluminescence** (capacité de certains êtres vivants, à produire de la lumière dans l'obscurité) **a conquis son auditoire, en décrivant les superbes aurores boréales, les rencontres avec les phoques, les ours, les loutres, les dauphins, les méduses et le requin du Groenland** », raconte Jean-Paul Aurrière, le principal du collège.

L'aspect scientifique n'a pas été mis de côté. Les élèves ont pu découvrir ce qu'était la fluorescence.

« **Mettre la science, à la portée de tous, tel est l'objectif de ce type d'intervention inscrite dans le projet d'établissement** », résume Jean-Paul Aurrière.